

ENTWURF 29.08.2014

Vereinbarung zur Auflösung der kommunalen Verbände „Metropol-Card“ und „metropolbib.de“

Die Unterzeichner vereinbaren hiermit die Auflösung der bisherigen Verbände zur „Metropol-Card“ sowie zur „metropolbib.de“.

Die interkommunale Zusammenarbeit im Rahmen des Ausleihsystems „Metropol-Card“ und der elektronischen Ausleihe „metropolbib.de“ zwischen den an den bisherigen Verbänden beteiligten Kommunen und Bibliotheken soll künftig im Metropol-Card-Bibliotheken e.V.. gemeinsam fortgesetzt werden. Grundlage dieser künftigen interkommunalen Zusammenarbeit bildet die Vereinssatzung des „Metropol-Card-Bibliotheken e.V.“. Ziel des neu zu gründenden e.V. ist es, weitere Mitglieder in den Verein aufzunehmen und die Zusammenarbeit der Mitgliedsbibliotheken in der Metropolregion Rhein-Neckar weiter auszubauen.

Durch die im Einvernehmen beschlossene Auflösung der Verbände fallen sämtliche in diese Verbände eingebrachten Beiträge und Nutzungsrechte am digitalen Medienbestand nicht an die jeweiligen Bibliotheken zurück, sondern sollen gemeinschaftlich in den „Metropol-Card-Bibliotheken e.V.“ überführt werden.

Die Unterzeichner:

Bad Dürkheim

Bobenheim-Roxheim

Brühl

Dossenheim

Eberbach

Frankenthal

Heddesheim

Heidelberg

Hockenheim

Ketsch

Ladenburg

Lampertheim

Ludwigshafen

ENTWURF 29.08.2014

Mannheim

Neckargemünd

Nussloch

Oftersheim

Plankstadt

Schriesheim

Sinsheim

Speyer

Walldorf Weinheim

Wiesloch